

## 環境

\*\*\*\*\*

提案・意見

ペットの遺体処理について

横須賀市でペットの遺体用焼却場を廃止するというニュースを見てふと思ったのですが、伊勢市ってペットの遺体とかはどう処理しているのですか？

ふんの処理や躰などで偉そうにHPで指示していますが、そういうこともちゃんとしているのでしょうか。

回答

ペットのご遺体についてお問い合わせがあった場合は、まず、飼い主様ご本人との意向確認の中で対応についてご案内しております。

市内においては、民間のペット葬儀業者、あるいは伊勢広域環境組合清掃工場がございますので、それぞれについて、ご説明し適切な対応に努めています。

担当課

環境課

(2019年9月回答) [9/24~9/27]

## 道路・河川

\*\*\*\*\*

提案・意見

道路について

県道37号線（旧国道23号）の尼辻交差点から北へ踏切を越え旧御藺村へ入ると丸二ホテルがあります。

丸二ホテル前の道路は広くなるのですか。

厚中の近く一之木交差点から大世古に向け新しく道が出来て、大世古町の氏神さん浅間(せんげん)神社があります。将来この道は元日赤を突き抜け県道748大湊宮町停車場線と繋がるのでしょうか。

質問1. 丸二ホテル前の道路、いつ頃広くなるのか

質問2. 浅間神社前の新しい道路は県道748に繋がるのか、又は現状のままでしょうか

### 回答

丸二ホテル前の道路につきましては、ご協力が得られた箇所につきましては、随時工事を進めており、一日も早く道路拡幅工事が完成するよう、今後も鋭意、用地交渉を重ねてまいりたいと考えております。

また、浅間神社前の道路につきましては、都市計画道路「高向神田線」として計画されており、旧日赤の北を抜け、県道大湊宮町停車場線に接続する予定で、事業の着手時期については未定となっておりますので、ご理解の程よろしくお願いたします。

担当課

基盤整備課 (2019年9月回答) [9/24~9/27]

## まちづくり

\*\*\*\*\*

提案・意見

バス停の場所

市内循環バス、おかげバスは祖母がよく利用し、色んな所に行きやすくなったと喜んでいます。

今まで送り迎えしていた病院も、運動にもなると、バスで行くようになりました。

車に乗らない、乗れない人にとってはとても便利だと思うのですが、バス停の場所がどうにかならないかな…と思います。

日赤のバス停も道路で停車します。

先日、停車しているバスを追い越そうとしてきた車と危うくぶつかりそうになりました。

八間だともものすごい渋滞になり、混む時間帯だとハイジーから宇治山田駅に抜けるまで15分以上かかる時もあります。たまに降りた方がそのまま道路を横断しているのも見かけます。

### 回答

市内環状バス、おかげバスのバス停については、すべてのバス停が医療施設や商業施設内にあるわけではなく、道路上に設置しているものも数多くあります。

バスの設置場所については、安全で円滑な車両の交通を確保できるような場所をできる限り選んでおりますが、地域の方が利用しやすい場所に設置する必要もあることから、バスの退避場所がない道路上にも設置しているところがあります。

今後、バス停については、現状も確認しながら、安全で利用しやすい場所に設置するよう進めてまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

交通政策課 (2019年9月回答) [9/24~9/27]

## まちづくり

\*\*\*\*\*

提案・意見

循環バスはいつまで実験するつもりですか？

もう、やるでいいじゃないですか？

回答

市内循環バス社会実験運行は、2019年8月31日まで運行しており、2019年9月1日以降については、社会実験運行の第2期として運行ルート、ダイヤ、名称などを変更し、2020年3月31日まで実施します。

2020年4月以降につきましては、第2期社会実験運行の利用状況などの結果を踏まえ、本格運行の是非を検討してまいりますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

交通政策課 (2019年9月回答) [9/24~9/27]

## まちづくり

\*\*\*\*\*

提案・意見

いせまつりに税金投入をやめてください。

おばたまつり は税金なしで毎年やっています。  
なぜいせまつりだけ税金投入するのですか？  
もともと神嘗祭に合わせてやっていた大祭りならまだわからなくないですが、今みたいなものならやらない方がマシです。  
そうじゃなきゃおばたまつり にも税金を投入すべきです。  
自治体が祭りをしなければいけない理由ありませんよね。  
歴史は大祭りじゃなくなった時点でもうないので言い訳にしないでくださいね。  
同じ自治体がやっていた祭りがなぜ片方は税金投入で片方は協賛金集めながらやっているのか。  
旧伊勢偏重です。  
伊勢市はなんでも旧伊勢ばかりです。  
小俣や御菌の金欲しさに合併したのではないか、と思えます。  
いせまつりはおばたまつり が自身でやり続ける限り伊勢の象徴にはなりません。やめるべきです。

回答

平成17年の市町村合併後、旧市町村から引き続き実施されていた旧伊勢「お伊勢大祭」、旧小俣「おばたまつり」、旧御菌「御菌ラブリバーふれあいまつり」について、関係諸団体が主体となって整理を行いました。  
その結果、旧市町村で行われてきた3つのまつりへの市からの財政的および人的支援は平成22年度で終了し、新市の新しいまつりとして現在の「伊勢まつり」を位置づけることとなりました。  
同時に運営方法も、市民主体の体制になりました。出演団体を中心とした実行委員会が結成され、役員を中心に、皆で企画し実施する運営スタイルとなりました。  
市としては、現在の伊勢まつりは「全市民（旧4市町村）のまつり」と位置づけております。  
なお、ご指摘の公金投入の件に関しては、市民の一体感醸成を目的に、市民誰でもが参加でき、見て、楽しめる場に対しての、安全管理等の支援を行っています。  
今後もより良いまつりを目指し、実行委員会とともに検討を重ねてまいりますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

市民交流課 (2019年9月回答) [9/24~9/27]